

Respostes a la ciudadanía del PP al Ple de 21/10/2015

Sr. Raimundo García Castaño

A un residente, aparcar en la zona verde, nos sale, por un eurito a la semana ahora bien; si un solo día, tienes un descuido, y te olvida de poner el ticket, te caen ¡90 eurazos! de multa, importe equivalente, a casi dos años de aparcamiento, y sin opción de anulación de la denuncia ¿No les parece desproporcionadísimo?

Los ciudadanos, hemos pasado, de poder aparcar gratuitamente en nuestro barrio, a tener que pagar por hacerlo, a pesar de pagar, las tardes, los fines de semana y festivos, tenemos las mismas dificultades que antes para aparcar y encima, si te olvidas del ticket un solo día, te caen 90 eurazos de multa.

¿No creen que están criminalizando a los residentes, con estas súper multas?

¿No decían, Que no había afán recaudatorio, en la imposición de la zona verde?

¿Por qué no revisan su política sancionadora?

¿Cuándo dejaran de ver a los ciudadanos, como vacas a las que ordeñar?

El señor Sánchez:

“Desde el Grupo Municipal del Partido Popular, agradecemos las aportaciones que nos hace Raimundo García, las estudiaremos a fondo, y obviamente, escucharemos a la otra parte también, para poder ofrecerle una respuesta mucho más fundada.”